



7 Pièces

200 m²

Réf. ISL/FCF/9935/V

690 000 €

St-Montan

Maison à vendre (07220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 20 minutes de Montélimar, dans un village classé "Plus beau village d'Ardèche". Dans un environnement verdoyant parfaitement calme, une maison de plain pied de 200m² environ, construite en 2000, sur un terrain arboré de 2 680m² avec des jolies vues dégagées sur les collines environnantes. Cette propriété de qualité, en parfait état, se compose d'une maison principale de 156m² + une maison d'amis de 40m² + une piscine avec douche/hammam et jacuzzi et son pool house équipé d'une cuisine d'été. Salon salle à manger avec cheminée, cuisine parfaitement équipée semi ouverte sur le salon, 3 chambres ...

20 minutes from Montélimar, in a village classified "Most beautiful village of Ardèche". In a peaceful leafy environment. This near 200 sqm single-storey property dating from the year 2000 is set in 2680 sqm of grounds commanding open views of the surrounding hillsides. In perfect condition, it includes a 156 sqm main house, a 40 sqm guest house, a swimming pool, a shower/hammam, a jacuzzi and an equipped pool house with a summer kitchen. The main house includes a living/dining room with a fireplace, a fully equipped semi open-plan kitchen, three bedrooms, a spacious dressing room or possible ...

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

